

Ecopetrol y TGI las empresas colombianas dispuesta a comprar gas a Venezuela

Etiquetas: Colombia **Ecopetrol** Gas Venezuela



Facebook Twitter Pinterest Correo WhatsApp

POR: AL DÍA Y A LA HORA | @NOTIDIAHORA 8 SEPTIEMBRE, 2022

La posible compra de gas por parte de Colombia a Venezuela es un tema que sería tratado con las empresas públicas y no privadas. Así lo recalcó recientemente el embajador colombiano Armando Benedetti.

La aclaratoria del diplomático neogranadino fue en su cuenta en la red social Twitter, plataforma en la que destacó que solo podrán interceder **Ecopetrol** y TGI, en la que Bogotá tiene la mayoría.

Armando Benedetti @AABenedetti · Seguir

Para los suspicaces, quiero enterarlos de que el tema del gas sería tratado por empresas públicas y no privadas. Solo dos podrían: Ecopetrol y TGI (en la que Bogotá tiene la mayoría), y más que la compra es arreglar la infraestructura y la operación de campos.

2:42 p. m. · 7 sept. 2022

3 mil Responder Compartir

Leer 1,2 mil respuestas

El ministro de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, Germán Umaña Mendoza, se encuentra desde este jueves en Venezuela, donde cumplirá una agenda de trabajo que involucra a ambos países.

Rander Peña Ramírez @RanderDana · Seguir

PROFECÍAS, PREDICCIONES Y HOROSCOPO SEMANAL



8 SEPTIEMBRE, 2022
Horóscopo del 8 de septiembre 2022 de Mhoni Vidente



7 SEPTIEMBRE, 2022
Horóscopo del 7 de septiembre 2022 de Mhoni Vidente

NOTICIAS MÁS VISTAS EN 24 HORAS



Aparece nuevamente Yoabimar Marginal pidiendo disculpas a sus seguidores (Conoce la razón)



Yeico Masacre, el delincuente venezolano que fue a dar clases a Colombia



Revelan que los 40 desaparecidos en Táchira iban a un presunto 'Encuentro con Dios' (Detalles)

From The Web

Enlaces Patrocinados por Taboola



Madre en Tabio retira las varices con este simple truco

Noticias Colombia

NOTICIAS DE VENEZUELA



8 SEPTIEMBRE, 2022
Vicepresidenta supervisó avances en la obra del estadio «Hugo Chávez» de La Rinconada



8 SEPTIEMBRE, 2022
Canciller venezolano denuncia que medidas coercitivas de EEUU y caso Saab son una forma de extorsión mundial



@GermanUmañaM

HOY// En nombre del Pdte. **@NicolasMaduro** hemos dado la bienvenida a **@GermanUmañaM** Ministro de Comercio, Industria y Turismo de la República de Colombia, quien llega al país para cumplir agenda de trabajo de interés binacional. ¡Bienvenido!



7:04 a. m. · 8 sept. 2022



359 Responder Compartir

[Leer 9 respuestas](#)

Tras la toma de posesión de Gustavo Petro, se realizaron varias reuniones en la frontera con empresarios venezolanos y colombianos, quienes esperan la reapertura de la frontera común, cerrada al paso vehicular desde 2015 tras una orden del presidente Nicolás Maduro, que, inicialmente, era por 72 horas.

El pasado 18 de agosto, Umaña Mendoza aseguró, durante una reunión con empresarios y autoridades del país caribeño, que dicha reapertura «será pronto, en el corto plazo», pero que antes deben garantizar las «condiciones de seguridad, integralidad y diplomáticas adecuadas».

El ministro de Comercio colombiano insistió en que la Administración de Petro quiere el restablecimiento de unas relaciones donde se garantice la integridad, seguridad y que todas las prácticas desleales se eliminen.

El jefe de Estado venezolano, por su parte, ha insistido en que la ansiada reapertura «fuera más despacio» y mostró su preocupación por el narcotráfico, según reveló el embajador colombiano ante la nación caribeña, Armando Benedetti, en una reciente entrevista a Efe.

Taboola Feed



Madre en Tabio retira las varices con este simple truco

Noticias Colombia | Patrocinado



Esta fruta come su grasa en 24 horas

Keto 360° | Patrocinado



8 SEPTIEMBRE, 2022

Venezuela lamenta la partida física de la reina Isabel II de Inglaterra

LOS ÚLTIMOS SUCESOS DE HOY



8 SEPTIEMBRE, 2022

Pillaron a ladrones abriendo carros en San Antonio de los Altos (Video)



8 SEPTIEMBRE, 2022

Yeico Masacre, el delincuente venezolano que fue a dar clases a Colombia



8 SEPTIEMBRE, 2022

Olas de crímenes de carácter familiar aumentan el horror en Venezuela





De la idea al plato: Conoce el proceso detrás del sabor de La Montserratina

Conseguir la receta que conquista los paladares venezolanos, pasa por pruebas minuciosas antes de lanzar un producto al mercado
¿Cuándo usted selecciona

Noticias al Día y a la Hora | Últimas Noticias del día de hoy



No estudies inglés antes de ver esto

Acelerador de Inglés | Patrocinado



Evita la caída del cabello con este simple truco

Belleza Latina | Patrocinado



CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolvarte un segundo salario Inversión Inteligente

Markets.com | Patrocinado

[Registrarse](#)